

## LIBROS

### PUBLICACIONES DEL INSTITUTO DE GEOLOGIA

El Instituto Geológico de México acaba de publicar su Boletín número 50, que es un volumen en 4º, de magnífica presentación y que contiene en 88 páginas de texto y 37 bien logradas láminas, un estudio sobre "Las Meteoritas Mexicanas. Generalidades sobre Meteoritas y Catálogo Descriptivo de las Meteoritas Mexicanas", por el ingeniero José C. Haro.

El volumen incluye consideraciones acerca del origen, distribución geográfica, composición química, mineralógica y clasificación de las meteoritas, y un catálogo descriptivo en que se trata de todos los cuerpos cósmicos de esta naturaleza encontrados en los Estados de Coahuila, Chihuahua, Durango, Guanajuato, Guerrero, Hidalgo, Jalisco, México, Michoacán, Morelos, Oaxaca, San Luis Potosí, Sinaloa, Sonora, Tlaxcala y Zacatecas.

Contiene, además, una relación de los 81 ejemplares de meteoritas que constituyen la colección del Instituto Geológico de México, con datos acerca de su descubrimiento, peso, etc. Termina el volumen con una interesante nota escrita por el especialista norteamericano doctor H. H. Nininger, quien trabajó expresamente sobre esta materia en el Instituto Geológico de México.

La obra contiene también una completa bibliografía sobre el asunto de que trata.

Los pocos ejemplares que quedan, después de haber hecho el reparto normal, se venden en el Instituto de Geología (6ª calle del Ciprés N° 176) al precio de \$2.50.

### PUBLICACIONES DEL INSTITUTO DE BIOLOGIA

El Instituto de Biología acaba de publicar un folleto resumiendo en forma sintética los importantes trabajos que ha venido desarrollando durante su segundo año de gestión universitaria. Como es sabido, el Instituto se halla dividido en diversas secciones, o sean las de Biología General e Histología, Botánica, Hidrobiología, Helmintología, Erpetología e Ictiología, Paleontología, Farmacología, Química, Fisiología y Entomología; se encuentra también a su cargo el Museo de Historia Natural y una importante biblioteca.

Está por completarse el tomo II de los "Anales", integrado por treinta y cuatro monografías fruto de las investigaciones practicadas por el profesor Ochoterena y los demás miembros del Instituto. El cuaderno cuarto de dicho tomo se halla ocupado por la importante monografía del profesor Hoffmann, a que nos referimos en otra sección de esta revista. Además, se han seguido poniendo a la venta, a precios nominales, diversos cuadernos de divulgación científica, entre ellos uno de gran interés sobre una expedición practicada a Ixtapan de la Sal.

### NOTA DE DON ALFONSO REYES

Complementando los "Ejercicios de Historia Literaria Española", que aparecieron en nuestro número de noviembre, envíanos don Alfonso Reyes las líneas siguientes:

"Nota de 1931: Recomiendo como modelo de resúmenes de historia literaria y excelentes guías del estudiante,

las "Tablas Cronológicas de la Literatura Española", de Pedro Henríquez Ureña, obra bien conocida en México, y las "Nociones de Literatura Castellana", de Manuel Romero de Terreros (Méjico, 1926), con los leves reparos que le fueron hechos en la "Revista de Filología Española", de Madrid, 1927, XIV, 2º cuaderno, págs. 190-191.

#### NOTA DE LA REDACCION

Aunque esta revista sigue la regla invariable de jamás publicar material

que no sea rigurosamente inédito, la petición de un crecido número de lectores ha hecho que, por vía de excepción y a fin de dejar satisfechos sus deseos, se reproduzca en el presente número la brillante tesis presentada hace ya algunos años por don Alfonso Caso, alumno que era entonces de la Facultad de Jurisprudencia, para obtener el título de abogado. El expresado trabajo apareció en el "Boletín de la Universidad", tomo II, diciembre de 1919, número 1, págs. 105-120. El "Boletín" se halla completamente agotado.